

CP 81-5
JAN. 14/76
DOCS
c.3

Hebdo Canada



Ottawa, Canada.

Volume 4, N° 2
(Hebdomadaire)

le 14 janvier 1976

Le Canada rend hommage aux États-Unis à l'aube de leur bicentenaire, 1

Il faut retrouver les bases d'un nouvel équilibre, 3

Augmentation de pensions, 3

M. Diefenbaker décoré par la reine, 3

Une loi sévère sur les contaminants de l'environnement, 4

Accord Canada - URSS sur la pêche, 4

M. MacEachen copréside la Conférence internationale sur l'énergie, 4

Quand parents et policiers collaborent, 5

Subvention au Bangla Desh, 5

Nouvelles fouilles à la Place royale, 5

Convention entre le Canada et le Maroc, 6

Représentant du Canada à la Commission des droits de l'homme, 6

Dernière émission de timbres-Jeux olympiques, 6

Le Canada rend hommage aux États-Unis à l'aube de leur bicentenaire

Dans un monde en crise perpétuelle, les États-Unis et le Canada sont parvenus à l'équilibre de la bonne entente - héritiers de responsabilités communes à titre de Nord-Américains, ils poursuivent des destinées différentes dans le climat de bon voisinage édifié par les accommodements consentis de part et d'autre au cours des années.

Les Canadiens saluent avec joie le

bicentenaire des États-Unis, leur plus proche voisin, de la même façon que les Américains ont accueilli le centenaire du Canada, il y a neuf ans. Nous leur transmettons nos meilleurs voeux pour les prochains 200 ans - et plus encore. Si l'avenir nous réserve des difficultés, elles seront sûrement résolues par des hommes de bonne volonté des deux côtés de la frontière.

A l'occasion du bicentenaire des États-Unis, le Canada a tenu à rendre hommage aux Américains en participant à la Parade des Roses de 1976, premier événement officiel du bicentenaire, ainsi qu'au spectacle de la mi-temps organisé dans le cadre du match Shrine entre les étoiles collégiales de l'Est et de l'Ouest; le Canada s'est également produit à Disneyland. A chaque occasion, les Canadiens étaient facilement identifiables à leur emblème spécialement marqué d'une feuille d'étable rouge ainsi que des chiffres "76" formés des rayures bleues, blanches et rouges qui caractérisent le blason du bicentenaire.

La Parade des Roses

Le 1er janvier, environ un million et demi de spectateurs ont pu regarder la Parade des Roses qui a défilé le long d'un parcours de 5.5 milles à Pasadena, en Californie. La parade a été télévisée partout aux États-Unis, au Canada, à Porto Rico ainsi que dans tous les pays d'Amérique centrale.

Le char de la ville de Calgary, qui venait en tête de la présentation canadienne a remporté le Prix de l'Ambassadeur, l'une des 18 récompenses accordées à diverses catégories. Intitulé *Let's Celebrate Friendship*, il représentait un calumet de paix décoré de plumes et de perles que recouvraient des milliers de chrysanthèmes roux; de la fumée véritable s'échappait du fourneau de ce calumet.

Venaient ensuite les 35 cavaliers du

carrousel de la Gendarmerie royale du Canada. Montés sur de magnifiques bêtes noires et vêtus d'une tunique écarlate, d'une culotte bleu foncé avec des rayures jaunes et du célèbre feutre à larges bords, les agents de la Gendarmerie sont maintenant connus partout au Canada, aux États-Unis, en Grande-Bretagne, en Europe, aux Bermudes et au Japon.

L'ambassadeur du Canada aux États-Unis, M. Jack Hamilton Warren, a reçu le salut lorsque la troupe passa devant l'estrade de revue. Suivait la musique du régiment *Scarlet and Brass*, formée



La Massed Pipe Band de la ville de Winnipeg faisait partie de la All-Canada Pipe Band dans la Parade des Roses.

